

# BERICHT

19. August 2018

## Kinderferienprogramm 2018



Wie bereits schon in den Vorjahren hat auch die Teilnahme der Cavemen am diesjährigen Kinderferienprogramm wieder regen Anklang gefunden. Unter der Leitung des Jugendbeauftragten Vivian Kurbel, dem Jugend-Trainergespann Thomas Kurbel & Jan Sauerland, sowie David Schwarz, konnten 18 Kinder die Grundübungen des Baseballsports spielerisch kennenlernen. In vier Altersgruppen unterteilt, konnten die Kids bei zwei Stationen ihr Können zeigen. Beim „Homerun-Derby“ ging es darum den Ball möglichst weit zu schlagen. Hier wurden teils beachtliche Weiten von über 60m erzielt. Bei der Wurfstation war ein möglichst genauer Wurf auf ein Netz in unterschiedlichster Entfernung vonnöten. Anhand dieser beiden Stationen wurden dann die besten Spieler des Tages ermittelt. Diese gewannen einen besonderen Baseball für ihre erbrachten Leistungen. Dieses Jahr hat uns glücklicherweise der Wettergott vor einem Gewitter geschützt, sodass wir anschließend zum Baseballspiel übergehen konnten. Die Kinder hatten hierbei viel Spaß und haben in tollen Aktionen ihr Geübtes gezeigt. Nach dem Baseballspiel gab es zum Schluss für alle Kinder Pommes und damit endete ein sportlich ereignisreicher und fröhlicher Nachmittag, auf den alle jungen Baseballer sowie Betreuer zurückblicken können.

[Nach oben](#)